
第  ５７５  号 

令和６年２月１９日 

丹波篠山市教育長 様 

丹波篠山市立多紀小学校 校長 松笠勝也 

学校運営協議会について、次のとおり報告いたします。 

第 ４ 回 多紀小学校運営協議会実施報告書 

１ 学校運営協議会の開催について 

（１）開催日時 令和６年２月１５日(木)  １９時００分～２０時３０分 

（２）開催場所  多紀小学校ランチルーム 

２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

 

 

 

 

 

 

 

氏  名 所属等 出欠 氏  名 所属等 出欠  

 

 

 

 

 

藤田 福夫 大芋 地 区 自 治 会 長 会 会 長   ○ 瀬戸 大喜 地域おこし協力員 ○ 

辻井 昭文 村雲 地 区 自 治 会 長 会 代 表   ○ 粟野あさ子 多紀支部主任児童委員 ○ 

青木 恵由 福住 地 区 自 治 会 長 会 会 長 欠 藤井 葉子 学校経験者 ○ 

森田 一平 ＰＴＡ会長 ○ 松笠 勝也 校長 ○ 

澤 美由紀 ＰＴＡ副会長 ○ 細見 泰弘 教頭 ○ 

山田 健太 ＰＴＡ副会長 欠 村岡 浩子 主幹教諭 ○ 

細山 敦史 多 紀 っ 子 応 援 隊 コ ー デ ィ ネ ー タ ー ○ 河南 成浩 主幹教諭 ○ 

３ 傍聴人数 （０）名 

 

４ 議題及び会議の公開又は非公開の別（協議事項毎に公開及び非公開の別を記入すること） 

主な協議事項及び主な意見内容（審議の概要） 

（１）学校評価（学校関係者評価）について【公開】 

 ・夢や目標を持っている我が子の姿を間近で見て、いろんなことを感じている。普段から 

先生と、友だちと話す場面が多いようだ。 

・基礎学力を気にかけて宿題等でもよく見てもらえている。 

・個人懇談等でも個々の課題をつかんで、家庭と連携した学びにしてもらえている。家の 

中では、自分の考えをきちんと伝えられる力がついてきていると感じる。 

・あいさつはよくできていると感じる。中学校へ行ってそのまま習慣づいている。 

・「ことば」の大切さを児童に教えてほしい。言葉の使い方一つで心にどう響くかを考え 

てほしい。 

・楽しく意欲的に活動できているため、校外学習（校区）の話をよく家でもしている。地 

区のよさを分かってくれていると感じる。 

・地震、火災などの避難訓練もされているが、不審者の訓練も学校内で行ってほしい。自 

分を守るための訓練も入れていってほしい。 

・困ったときには大人に相談して、ということは子どもに伝えるが、「なぜ相談したらよ 

いのか」も伝える必要がある。 

 （２）学校運営協議会の活動について【公開】 

・今年度は、多紀っ子応援隊活動が３回活動できた。（プール清掃・学校花壇整備など） 

  ・東雲高校より花苗を購入したり保護者や地域の方から花を提供していただき、連携する 

ことができた。今後も無理のないところで、活動を進めていきたい。 

  ・こども園の運営協議会とつながりをもってはどうか。（運営会同士・園児と児童など） 

 



 （３）ワーキングチームに分かれての活動について【公開】 

   ①コミュニティスクール通信第２号の原稿仕上げ 

   ②多紀地区人材バンクの情報確認 

５ 会議資料の名称 

・第４回学校運営協議会次第   ・令和５年度学校評価アンケートの考察 

６ 今後の予定及び方向性 

  ・来年度も、学校や地域のさらなる活性化に向け、学校、地域、保護者が協働して取り組 

める方法について検討・実践していく予定である。 

７ 次回開催予定 

 （１）開催日時 令和６年５月中旬頃を予定  １９：００～２０：３０ 

  （２）開催場所 多紀小学校体育館ミーティングルーム 

  


